

ARTESANÍA

Se confeccionan jorongs, morrales, rebozos, sarapes y cobijas, pero los objetos más representativos de Tlaxcala son los bastones de Apizaco, hechos en madera de huejote, con el mango de sabino, grabado y policromado.

Entre los trabajos realizados en madera resaltan las máscaras de ojos de vidrio azul, muebles tallados, la juguetería, los tambores horizontales indígenas, y talla y estofado de imágenes religiosas, en las que se aprecia toda la sensibilidad tlaxalteca.

Los grupos indígenas de la región de Tlaxcala legaron una tradición artesanal que si bien no fue abundante, sí fue por lo menos genuina y tradicional.



La producción de alfarería es mínima, pero en Ocotlán y San Sebastián Atlahpa se construyen piezas de barro rojo pulido con flores y hojas esgrafiadas. Resaltan los botellones en forma de pato o venado.

Artículos de piel, la talla de ónix y alabastro en forma de objetos diversos, cestería y manufactura de retablos pintados sobre madera, hojalata, cobre o tela son otras actividades artesanales de la región.

